

Le Centre culturel Marahoué célèbre les 90 ans du début du travail apostolique de l'Opus Dei avec les femmes

14 février 1930 - 14 février 2020 : voici 90 ans que Saint Josémaria, répondant généreusement à la volonté expresse de Dieu, a posé les bases de ce merveilleux apostolat avec les femmes, également appelées à la sainteté dans la vie ordinaire.

Les étudiantes du Centre Culturel Marahoué célèbrent l'anniversaire.

17/02/2020

« Rêvez et la réalité dépassera vos rêves »

Tel est l'intitulé de l'un des livres racontant les débuts de l'Opus Dei familièrement appelé l'Œuvre. Mais plus que le titre d'un livre, cet intitulé traduit bien la réalité vécue par Saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei et par les premiers qui l'ont suivi dans cette belle aventure divine.

S'il est vrai que Saint Josémaria a vu l'Œuvre, ainsi qu'il aimait le dire, le 02 octobre 1928, il est aussi vrai que la réalisation de ce chemin divin ouvert sur la terre, a nécessité de sa

part d'innombrables prières et sacrifices, précisément en ce qui concerne la section féminine de ladite Œuvre.

14 février 1930 - 14 février 2020 : voici **90 ans** que Saint Josémaria, répondant généreusement à la volonté expresse de Dieu, a posé les bases de ce merveilleux apostolat avec les femmes, également appelées à la sainteté dans la vie ordinaire.

C'est dans le cadre de la célébration de ces 90 ans que les étudiantes du Centre Culturel Marahoué ont entrepris d'organiser le samedi 08 février 2020, au sein dudit Centre situé à Cocody Cité des Arts, une exposition sur quelques-unes des premières femmes de L'Opus Dei. Le comité d'organisation a été ainsi constitué d'Adeline, Olphise, Delphine, Gaëlle, Nice, Rachelle, Clémence, Ketty, Marie Axelle et Nina.

Les premières femmes Numéraires de l'Opus Dei ont retenu leur attention, à savoir : **Maria Ignacia Escobar, Lola Fisac, Encarnita Ortega, Enrica Botella, Narcisa Gonzalez Guzman** communément appelé **Nisa** et enfin la bienheureuse **Guadalupe ORTIZ DE LANDAZURI** béatifiée le 18 mai 2019. L'exposition a débuté à 15h00. Chacune des membres du comité d'organisation a eu à présenter la vie de ces 6 premières femmes en faisant ressortir comme point essentiel et commun à toutes : **leur don total et généreux à faire la volonté de Dieu en vivant amoureusement leur vocation à l'Opus Dei.**

Delphine, en guise de conclusion de la présentation a affirmé que, « sans être des personnes extraordinaires, toutes ces 6 premières ont su rendre extraordinaire leur vie ordinaire en luttant pour aimer Dieu et aider de nombreuses personnes à se

rapprocher de Lui. C'est bien la raison pour laquelle, ici à Abidjan, nous parlons d'elles car leur vie a produit, continue de produire et produira encore de nombreux des fruits de sainteté et d'apostolat dans les âmes ». « En tant que jeune et fille, qu'est-ce que nous faisons ? Nous vivons dans un monde où, je dirais, il y a beaucoup de bruit ici et là (...), Il y a tout un art de vivre si on veut survivre. Il faut savoir faire ses choix, il faut savoir prendre ses décisions et nous devons savoir que nous avons notre vérité, et cette vérité est le Christ. La vérité est la recherche de la sainteté tous les jours », a-t-elle ajouté.

Cet après-midi festif s'est terminé par un Quiz et d'autres jeux qui ont permis aux nombreuses étudiantes de dessiner à l'aide d'autocollants un graphique de 90 ans. Les festivités de ces 90 ans se poursuivront à Marahoué avec une Messe et des

témoignages les prochaines semaines.

Certes, 90 ans signifient peu de chose dans la vie d'une institution.

Toutefois, en observant les merveilles de Dieu dans l'histoire de ces premières femmes membres de l'Opus Dei nous ne pouvons que dire avec Saint Josémaria : « Je contemple l'Œuvre projetée à travers les siècles et je reste ébahi ».

L'exposé d'Adeline:

L'exposé de Delphine:

L'exposé de Rachelle:

L'exposé d'Olpheise:

pdf | document généré

automatiquement depuis [https://opusdei.org/fr-ci/article/le-centre-](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-centre-culturel-marahoue-celebre-les-90-ans-)

[culturel-marahoue-celebre-les-90-ans-](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-centre-culturel-marahoue-celebre-les-90-ans-)

du-debut-du-travail-apostolique-de-
lopus-dei-avec-les-femmes/ (02/02/2026)